

RINGKASAN LAPORAN TATA KELOLA PERUSAHAAN PT CHUBB LIFE INSURANCE INDONESIA 2018



Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“**OJK**”) tentang Tata Kelola Perusahaan Yang Baik, PT Chubb Life Insurance Indonesia (“**Perusahaan**”) telah menerapkan prinsip Tata Kelola Perusahaan Yang Baik dan menuangkannya dalam Laporan Penerapan Tata Kelola Perusahaan Yang Baik (“**Laporan GCG 2018**”) Perusahaan tahun 2018 yang disusun dan disampaikan ke OJK pada tanggal 30 April 2019, sesuai dengan Peraturan OJK Nomor 73/POJK.05/2016 tentang Tata Kelola Perusahaan Yang Baik Bagi Perusahaan Perasuransian dan Surat Edaran OJK Nomor 1/SEOJK.05/2018 tentang Bentuk dan Susunan Laporan Berkala Perusahaan Asuransi dan Perusahaan Reasuransi.

A. DIREKSI

Berdasarkan Laporan GCG, sepanjang tahun 2018 Perusahaan telah mengangkat Presiden Direktur yang baru Bapak Bimal Balasingham. Susunan Direksi Chubb Life yang dilaporkan pada Laporan GCG 2018:

Posisi	Nama
Presiden Direktur	Bimal Balasingham
Direktur	Sua Me Chin
Direktur	Susanto Halim
Direktur	Eric Tobing

Direksi Perusahaan aktif menjalankan pertemuan sesuai dengan ketentuan peraturan perundangan

B. DEWAN KOMISARIS

Sepanjang tahun 2018 Presiden Komisaris Kevin Michael Golding dan Bapak Nicolas Xavier Dominique Fauvarque mengundurkan diri. Selanjutnya kedudukan Presiden Komisaris Perusahaan dijabat oleh Bapak Cunqiang Li dan Komisaris Independen Bapak Maulana Ibrahim.

Nama-nama anggota Dewan Komisaris berdasarkan Laporan GCG 2018 :

Posisi	Nama
Presiden Komisaris	Cunqiang Li
Komisaris Independen	Edwin Suryahusada
Komisaris Independen	Maulana Ibrahim

Dewan Komisaris Perusahaan aktif menjalankan pertemuan berkala sesuai dengan ketentuan peraturan perundangan.

C. KOMITE-KOMITE DI BAWAH DEWAN KOMISARIS

Dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya, Dewan Komisaris dibantu oleh komite-komite di bawahnya yaitu Komite Audit dan Komite Pemantau Risiko. Kedua komite aktif melaksanakan pertemuan berkala sesuai dengan peraturan yang berlaku.

D. DEWAN PENGAWAS SYARIAH (DPS)

Per 31 Desember 2018, jumlah anggota DPS adalah dua orang, terdiri dari satu ketua dan satu anggota.

Posisi	Nama
Ketua	Agus Haryadi
Anggota	M. Cholil Nafis

DPS Perusahaan aktif menjalankan pertemuan sesuai dengan ketentuan peraturan perundangan.

CHUBB®

E. PENGUNGKAPAN HAL PENTING LAINNYA SELAMA 2018

Tidak ada hal-hal signifikan yang terjadi sehubungan dengan tata kelola Perusahaan yang dilaporkan pada Laporan GCG 2018.